

Don Álvaro, en pantalla

El 27 de septiembre de 2014. Se acaba de hacer pública la esperada fecha de la beatificación de Álvaro del Portillo (1914-1994). El lugar elegido es Madrid, ciudad de origen del futuro beato, en la que vivió hasta los 32 años.

09/02/2014

Precisamente en Madrid se estrenó, hace unos meses, *Saxum. Recuerdos de Álvaro del Portillo*, el documental que resume la vida del primer

sucesor de San Josemaría al frente del Opus Dei. Centenares de personas de todas las edades, y algunos familiares directos de Álvaro del Portillo, asistieron al cine Palafox. Este vídeo recoge algunas declaraciones a la salida de la proyección.

Con motivo del anuncio oficial de la fecha y de la ciudad en la que tendrá lugar la beatificación, varios cines españoles proyectarán *Saxum. Recuerdos de Álvaro del Portillo*.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cl/article/don-alvaro-en-pantalla/> (04/02/2026)